

Le onze du Honduras remporte son match amical contre Cuba



La Havane, 16 déc. (RHC)-. Le onze du Honduras a remporté 2 buts à 0 son match amical contre Cuba, le dernier de l'année pour les deux équipes.

Albert Elis a marqué le premier but à la 7e minute au stade Juan Ramon Breve de Juticalpa avec un tir de droite qui est passé devant le gardien de but cubain, Diosvellis Guerra.

Pendant la seconde mi-temps, c'est toujours Albert Elis qui a marqué le second but à la minute 54.

Les Honduriens se préparent pour la tenue de deux matchs contre le Salvador au mois de mars 2016, dans le cadre des éliminatoires de la CONCACAF, la Fédération régionale de football, en vue de la Coupe du monde de la Russie en 2018.

Pour sa part, le onze cubain se mesurera, le 8 janvier, à l'équipe panaméenne à la recherche d'une place à la Coupe Amérique du centenaire.

Les Cubains terminent au Honduras un périple en Amérique centrale, après avoir disputé trois matchs amicaux avec des équipes nationales. Les deux précédents face au Nicaragua. Cuba a perdu ces trois matchs.

Cuba a également joué contre le Club hondurien Juticalpa. Ils ont fait match nul, 2 partout.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/79091-le-onze-du-honduras-remporte-son-match-amical-contre-cuba>



Radio Habana Cuba